



# Gossauer Häxenzunft

## Medienmitteilung zum Projektstart

### Gossauer Häxenzunft – neue Häxenkleider

Die Gossauer Häxenzunft ist seit 33 Jahren während der Fasnachtszeit an Umzügen und in Beizen unterwegs und sorgt für gute Stimmung. Mit den handgeschnitzten Holzmasken gehören Sie zum Fasnachtsbrauchtum der Ostschweiz.

Leider sind viele Kleider alt, defekt oder für die Nachwuchshäxen zu gross. Der Stoff für ein Kleid kostet ca. 100 Franken, denn er muss grossen Strapazen und jedem Wetter standhalten. Genäht werden die Kleider von fleissigen Häxen.

Der Ersatz der alten, defekten Häxenkleider und einige zusätzliche für Neumitglieder kosten den Verein rund 2000 Franken. Ein grosser Betrag für einen Verein. Deshalb startet die Gossauer Häxenzunft am 11.11.2017, pünktlich zum Fasnachtsstart ein Crowdfunding Projekt auf Lokalhelden.ch. Ziel ist es, einen grossen Teil der Kleider durch Spenden zu finanzieren. Als kleine Mercis stehen den Spendern eine herzliche Umarmung einer Häxe, ein Häxenschnaps, eine Gönnermitgliedschaft oder eine Postkarte von einem Fasnachtsumzug zur Auswahl.

Um dieses Projekt mit einer Spende zu unterstützen, besuchen Sie bitte die Webseite [www.lokalhelden.ch/gossauer-haexenzunft](http://www.lokalhelden.ch/gossauer-haexenzunft).

Auf Wunsch helfen wir gerne beim Erfassen der Spende auf der Plattform.

Kontaktmöglichkeit: [lokalhelden@haexen.ch](mailto:lokalhelden@haexen.ch) oder 079 340 02 68.

Für jede Spende bedankt sich die Gossauer Häxenzunft herzlich.

Gossauer Häxenzunft  
9200 Gossau  
[info@haexen.ch](mailto:info@haexen.ch)  
[www.facebook.com/haexen](https://www.facebook.com/haexen)



Marcel Eisenring, Häxemeister  
Winden 237  
9608 Ganterschwil  
079 340 02 68  
[haexemeister@haexen.ch](mailto:haexemeister@haexen.ch)